

# BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

456-03032022 | MAR 03



## VENTA DE AUTOS NUEVOS EN MÉXICO CON SU PEOR FEBRERO EN 10 AÑOS

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

En febrero fueron vendidos en México un total de 79 mil 600 vehículos, lo que significó 3 mil 263 unidades menos que el mismo mes del año pasado. Esto representó una caída del 3.9 por ciento contra el segundo mes del 2021 cuando se colocaron 82 mil 863 unidades de acuerdo con datos del Inegi. Se trata del menor volumen de unidades colocadas para un segundo mes en una década, cuando en el 2012 se vendieron 74 mil 704 coches en el país. Además, en comparación con el segundo mes del 2019, previo a la pandemia del COVID-19, las ventas se ubicaron 23.5 por ciento por debajo. "El resultado del mes de febrero muestra deterioro en el mercado, marcando la segunda tasa negativa de 2022 y la sexta disminución consecutiva iniciada a partir de septiembre de 2021", refirió la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA).



## AGENCIA INTERNACIONAL DE ENERGÍA (AIE) LIBERA 60 MILLONES DE BARRILES DE PETRÓLEO ANTE EMERGENCIA

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS



La Agencia Internacional de la Energía (AIE) ha acordado este martes liberar de forma coordinada, entre Estados Unidos y otras grandes economías del mundo, 60 millones de barriles de crudo disponibles de las reservas estratégicas mundiales, luego de que la invasión rusa en Ucrania disparara los precios del petróleo por encima de los 100 dólares por barril. La mitad de estos barriles provendrá del Fondo Estratégico de EE UU, Petroleum Reserve, y el resto será provisto por los miembros de la AIE en Europa y Asia. Esta es la primera vez que la AIE organiza un lanzamiento sincronizado de las existencias de petróleo desde la Guerra Civil de Libia en 2011. Este martes, el precio del Brent se ha disparado por encima de los 105 dólares por barril, alcanzando nuevos máximos desde 2014, e impulsado por el miedo a la posible interrupción del suministro de crudo y gas proveniente de Rusia, el segundo mayor proveedor de petróleo del mundo. Se prevé que el Gobierno de Vladímir Putin pudiera cerrar el grifo de estas materias primas en represalia por las sanciones impuestas a Moscú por Occidente y su efecto devastador en la economía rusa. El incremento de los precios del petróleo plantea ahora un escenario inflacionario a corto plazo para las economías dependientes de estas fuentes de energía. Por ejemplo, la Unión Europea importa de Rusia un 40% del gas que consume, una dependencia que amenaza la recuperación económica post pandemia.



## CIRCULAN 35 MILLONES DE AUTOS EN MÉXICO

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

El estudio realizado por Melgar y Asociados, contempla los automotores circulantes en el período comprendido entre 1972-2021. En México circulan 35.79 millones de automotores para el período 1972-2021. Del total circulante, 21.41 millones son unidades legales, lo que representa 59.82 por ciento; 10.86 millones de unidades son regularizadas, lo que significa 30.35 por ciento; 3.52 millones de unidades son ilegales, siendo 9.83 por ciento del total. Del total circulante, 17.95 millones son automóviles, 50.16 por ciento; 17.53 millones son camiones, 48.99 por ciento; 266 mil tractos camiones, 0.74 por ciento; 36 mil autobuses integrales, 0.10 por ciento.



## ¿QUÉ ES LA DISTRIBUCIÓN VARIABLE?

Es un sistema que permite adelantar o retrasar la apertura de las válvulas, puede ser en las válvulas de admisión, de escape o ambas; dando como resultado una mayor eficiencia de la combustión, ahorro de combustible y obtener el máximo desempeño del motor cuando se encuentra en altas revoluciones.



# INFORMACIÓN

GENERAL

456-03032022 | MAR 03



## LA CASA BLANCA REVELA UN PLAN PARA LLEVAR A ESTADOS UNIDOS A UNA NUEVA ETAPA DE LA PANDEMIA DE COVID-19

La Casa Blanca dio a conocer este miércoles un plan para llevar a la nación a una nueva etapa de la pandemia en la que el covid-19 "no interrumpa nuestra vida cotidiana", al tiempo que prepara a la nación para cualquier nueva variante que pueda surgir. El Plan Nacional de Preparación para el covid-19, que requerirá financiamiento adicional del Congreso, se enfoca en invertir en tratamientos para el covid-19, prepararse para nuevas variantes, mantener abiertas las escuelas y las empresas, y continuar con el esfuerzo de vacunar a la nación y al mundo. "Vacunas, tratamientos, pruebas, mascarillas: estas herramientas son la forma en que continuamos protegiendo a las personas y nos permiten avanzar de manera segura y volver a nuestras rutinas más normales. Salir a comer a un restaurante, hacer ese viaje que se ha retrasado mucho, organizar una cita de juego para sus hijos, asistir nuevamente a un evento deportivo, una película o un concierto", dijo a los periodistas el coordinador de respuesta al covid-19 de la Casa Blanca, Jeff Zients, en una sesión informativa de la Casa Blanca. Una nueva parte importante del plan incluye una nueva iniciativa de "Test to Treat" ("Probar para Tratar, en español) que el presidente Joe Biden anunció durante su discurso sobre el estado de la Unión el martes por la noche. Dijo que los estadounidenses podrían hacerse la prueba de covid-19 en una farmacia y recibir pastillas antivirales gratuitas "en el momento" si dan positivo.



## COVID-19 AUMENTÓ ANSIEDAD Y DEPRESIÓN EN JÓVENES: OMS

La Organización Mundial de la Salud (OMS) informó que la depresión y ansiedad aumentaron un 25% entre los jóvenes durante el primer año de la pandemia de COVID-19. Así lo dio a conocer la OMS a través de una conferencia de prensa reciente en la que informó que los jóvenes son más propensos a desarrollar conductas suicidas y autolesivas. En el mismo sentido indicó que el aislamiento social, así como el miedo a la infección, la incapacidad de socializar y el duelo por la muerte de seres queridos, son factores que desencadenan la ansiedad y depresión. La OMS indica que el aumento de estos trastornos mentales en la población joven, también tuvo que ver con la interrupción de los servicios que tratan patologías mentales y neurológicas, así como programas de prevención del suicidio que fueron suspendidos debido a la COVID-19. Al no poder acceder a atención presencial para el tratamiento de trastornos mentales, las alternativas de apoyo psicológico en línea han ganado fuerza, sin embargo, la OMS destaca que el acceso al universo digital sigue siendo un desafío para millones de personas.



## LA VACUNA 'PATRIA' SE USARÁ COMO REFUERZO UNIVERSAL CONTRA COVID, SEGÚN EL GOBIERNO DE MÉXICO: SU FASE 3 INICIARÁ EN SEGUNDA MITAD DE 2022

Fase 3 de la vacuna "Patria" para mediados de 2022. El subsecretario de Salud de México, Hugo López Gatell, dio a conocer una actualización en el desarrollo de la vacuna mexicana contra COVID-19. De acuerdo con el funcionario, si esta nueva etapa de estudio tiene éxito, el biológico podría utilizarse como "refuerzo universal independientemente del esquema que se cuente".



## RECOMENDACIÓN

FALTA DE AIRE, DEBILIDAD MUSCULAR, FATIGA EXTREMA Y CONFUSIÓN MENTAL, SON ALGUNAS DE LAS POSIBLES SECUELAS DEL COVID-19.

EVÍTALAS, CONSULTANDO A TU MÉDICO, USANDO CUBREBOCAS KN95 Y VACUNÁNDOTE.

# FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA

456-03032022 | MAR 03



## PACHUCA LÍDER ABSOLUTO DEL TORNEO

El Pachuca del entrenador uruguayo Guillermo Almada, que venció este miércoles por 0-1 al campeón Atlas, lidera al Clausura 2022 del fútbol mexicano. Al concluir la octava jornada del campeonato, el Pachuca suma seis victorias, un empate, una derrota y 19 puntos, uno más que el Puebla y dos por encima de los Tigres UANL. Roberto de la Rosa convirtió con un golpe de pierna derecha en el minuto 87 y resolvió un encuentro trabado en el que ambos cuadros tuvieron llegadas al área, más carecieron de puntería. "Hay que mantener los pies sobre la tierra, seguir trabajando. El mérito de la posición es de ellos, (los jugadores); han hecho un gran esfuerzo, han trabajado durísimo, pero no hemos logrado nada. Queda muchísimo campeonato", dijo Almada.t



## VUCETICH REGRESA A DIRIGIR A RAYADOS DE MONTERREY

En plena crisis deportiva, Rayados de Monterrey anunció el regreso del entrenador Víctor Manuel Vucetich, quien ocupará el sitio del cesado Javier Aguirre por lo que resta del Clausura 2022. Vucetich ya dirigió al Monterrey entre 2009 y 2013 con un saldo de dos títulos de Liga Mx, Apertura 2009 y Apertura 2010, y el tricampeonato de la Liga de Campeones de Concacaf. El nuevo entrenador del club norteño asume la nueva responsabilidad en el presente torneo de la Liga Mx y toma al equipo en el casillero 15 de la clasificación general, con 6 puntos (un triunfo, tres empates y tres derrotas), si bien el equipo aún tiene dos juegos pendientes, por su reciente participación en el Mundial de Clubes, donde el equipo fue eliminado en el primer partido.



¿SABÍAS QUÉ?

# VOLTRO®+PLUS



El aceite **Voltro + Plus** fue especialmente diseñado para unidades que requieren el máximo control de contaminantes para el cuidado de Sistemas de Recirculación de Gases de Escape (EGR), que, por su reserva alcalina, protege a los motores de los ataques corrosivos. Este aceite es la solución cuando se requiere el máximo control de contaminantes en el motor, logrando que la presión del motor se mantenga durante todo su periodo de servicio. Es recomendado para motores diésel de cuatro tiempos, diseñados para cumplir con las normas de emisiones de gases de escape del año 2004. Mantiene la durabilidad del motor cuando se emplean sistemas de recirculación de gases de escape (EGR), diseñados para ser utilizados con diésel con un contenido de azufre de hasta 0.5% en peso ofreciendo mejor control de hollín y puede sustituir a las categorías **CF, CF-4, CG-4, CH-4 y CI-4**.



## TIP ROSHFRANS

### ¿QUIERES ALARGAR LA VIDA DE LAS LLANTAS DE TU CAMIÓN?

Si quieres que tus llantas te duren más, sigue estos consejos:

1. Antes de tu iniciar tu recorrido revisa que la presión de tus llantas sea la adecuada.
2. Tener una buena alineación hace que las llantas no se desgasten prematuramente.
3. Haz rotación de las llantas para que estas tengan el mismo desgaste.
4. Verifica que la suspensión del camión se encuentre en buen estado.
5. Utiliza las llantas adecuadas según la necesidad y condición de uso del camión.

